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«Сохранение здоровья ветеранам 
и инвалидам боевых действий для нас 
стало основной целью. А приобщение 
людей к спорту, к здоровому образу 
жизни – это ещё и одно из важнейших  
направлений в повседневной работе. 
Ветераны, особенно имеющие инва-
лидность, к сожалению, в последнее 
время стали реже посещать спортив-
ные мероприятия и участвовать в них. 
Поэтому и хотелось сломать этот сте-
реотип отстранённости от физкультуры 
и спорта. Тем более, что спорт бывает 
разный. А в проводимых во время тур-
нира соревнованиях смогли поучаство-
вать и неподготовленные люди всех 
возрастов и ограничений по состоянию 
здоровья» - отметил в разговоре после 
выступления команд председатель ор-
ганизации Игорь Андронов.

Три года вынашивался этот замеча-

 А вы играли в «Джаколло»?    

В середине сентября в Доме Культуры «Красное Сормово» 
состоялся  первый турнир ветеранов и инвалидов боевых 
действий по адаптивным видам спорта. Эти состязания 
прошли в рамках мероприятий социального проекта, объ-
явленного Правительством Нижегородской области, по-
бедителем которого и стали ветераны боевых действий. 
Поэтому организатором соревнований и стала Ассоциация 
общественных объединений ветеранов боевых действий  и  
Нижегородская региональная организация Общероссий-
ской общественной организации инвалидов войны в Афга-
нистане и военной травмы – «Инвалиды войны».

тельный проект. Представители регио-
нальной организации не раз  выезжали 
на соревнования по адаптивным видам 
спорта к своим друзьям и коллегам по 
общественной работе. Присматрива-
лись, узнавали для себя много нового. 
Следующей задачей было найти сред-
ства на приобретение спортивного ин-
вентаря. Частично эту проблему  и ре-
шил этот проект и выделенные, пусть 
даже небольшие денежные средства.

Сам проект реализовывался в не-
сколько этапов. В июле провели проб-
ные соревнования во время проведения 
туристического слета ветеранов и инва-
лидов-колясочников. В соревнованиях 
приняли участие не только сами вете-
раны, но и их дети и даже внуки. Эти 
мероприятия стали не только семейны-
ми, но и приобрели как бы патриотиче-
ско-воспитательную составляющую.  И 
это очень здорово.  Теперь подростки 
могут наравных участвовать со взрос-
лыми. А это воспитывает командный 
дух участников жарких состязаний. 

В турнире приняли участие более 
50 человек из восьми районов. По-
бедителями соревнований стали: в 
игре «Бочча» – Константин Хриченко 
(Н.Новгород); «Джаколло»,  «Новус», 
«Шаффлборд» – Андрей Хвостов  
(Дзержинск); «Дартс» – Сергей Саза-
нов (Богородск). Отличные результаты 
у нижегородцев Александра Елагина 

(игра "Джаколло"), Виктора Шорова 
(игра "Новус") и Александра Крапивина 
(игра "Шаффлборд"). Все они получили 
памятные призы.

Организаторы сердечно благодарят  
НРО партии "Единая Россия", админи-
страцию Сормовского района и ДК за-
вода "Красное Сормово", которые по-
могли провести этот весёлый праздник 
спорта. Мы надеемся на дальнейшее 
развитие адаптивных видов спорта и 
приглашаем наших замечательных ве-
теранов активнее принимать участие в 
будущих соревнованиях.

Константин ХРИЧЕНКо

«Фонд «НОНЦ», – сказала, открывая 
эту встречу, исполнительный директор 
фонда Елена Крупнова, – это «мост» 
между детьми с онкологическими забо-
леваниями, которым  нужна помощь, и 
людьми, которые готовы им помогать. 
Благодаря этой встрече, мы образуем 
ещё один «мост», связывающий семьи, 
столкнувшиеся с детской онкологией, и 
органами власти, чтобы вопросы помо-
щи со стороны государства решались 
своевременно и в полном объёме».

Встреча проходила в формате «во-
прос-ответ». Представители министер-
ства отвечали на вопросы родителей, 
которые касались таких тем, как полу-
чение и снятие инвалидности онко-
больным детям; обеспечение детей 
лекарствами для лечения сопутствую-
щих заболеваний; повышение качества 
медицинского обслуживания по месту 
жительства. Важной была информация, 
на какие льготы могут рассчитывать 
семьи с онкобольными детьми и какие 

√   Рак – не приговор НоНЦ строит новый «мост»
Недавно в Приволжском региональном центре АО «КПМГ» 
на территории бизнес-центра «Столица Нижний» состоялась 
встреча сообщества родителей детей, столкнувшихся с дет-
ской онкологией, с представителями органов исполнитель-
ной власти Нижегородской области. Организатором встречи 
стал фонд помощи онкобольным детям «НОНЦ» при под-
держке министерства внутренней и региональной политики 
Нижегородской области.

реабилитационные центры есть в Ниже-
городской области. В ходе выступлений 
чиновников прозвучала информация о 
том, что в этом году министерство здра-
воохранения начинает реализацию про-
граммы ранней помощи детям с тяжё-
лыми заболеваниями.

Вопросов было так много, что часть 
из них была передана в министерства  
здравоохранения и социальной полити-
ки области в письменном виде. Ответы 
родителям на них будут переданы через 
фонд «НОНЦ».

В рамках встречи родители позна-
комились с директором АНО «Школа 
Счастья» Центра помощи семьям с осо-
быми детьми икогенологом Екатериной 
лёзовой. (Икогенология – раздел психо-
логии, формирующий систему знаний 
о воспитании здорового характера ре-
бёнка и семейном благополучии). Она 
рассказала о важности позитивного 
мышления во время лечения тяжёлых 
заболеваний.

А руководитель НРООИ «Инватур» 
Андрей Балыкин рассказал о том, какую 
помощь могут оказать семьям с онко-
больными детьми юристы компании в 
части решения вопросов снятия и по-
лучения  инвалидности и социальных 
льгот.

Родители пришли на встречу вместе 
с детьми, для которых была организо-
вана отдельная программа. Пока мамы 
и папы обсуждали сложные темы, дети 
посмотрели замечательный кукольный 
спектакль, который им показали сту-
денты 2 курса отделения «актёр театра 
кукол» Нижегородского театрального 
училища им. Е.Евстигнеева, и поза-

нимались на мастер-классах, которые 
провели постоянные волонтёры фонда 
во главе с Жанной Солнцевой. Самые 
маленькие и непоседливые гости игра-
ли в подвижные игры с волонтёрами из 
студенческого отряда «Всплеск». Для 
старших ребят представители компании 
«PPF-страхование» провели интерес-
ную финансовую игру, развивающую 
юридическую и финансовую грамот-
ность. А ещё для детей и родителей 
было организовано чаепитие.

Встреча прошла очень продуктивно, 
даже для тех родителей, кто не смог на 
неё попасть – модератор группы Вкон-
такте «Мы вместе» сообщества роди-
телей Анна Кузовлёва вела на ней он-
лайн-трансляцию.

Подводя итоги встречи, замести-
тель директора фонда «НОНЦ» Ирина 
Жирнова сообщила, что встречи будут 
проходить на регулярной основе: «Для 
фонда это новое направление работы, 
но необходимость создания активного 
сообщества родителей назрела давно. 
Сообща мы можем оказывать психоло-
гическую поддержку семьям, которые 
впервые столкнулись с детской онколо-
гией, делиться опытом, помогать с полу-
чением юридической и социальной под-
держки со стороны государства. Чтобы в 
будущем испытание болезнью не было 
для семьи настолько тяжёлым».

Семья Петровых из Балахны


